



En Puerto Natales

## Inaguran el programa “Centros de cuidados para trabajos de temporada 2025”

● Se extenderán hasta el 14 de febrero y buscan ser una solución para que los niños de la comuna pasen un buen rato durante el día, facilitando una ayuda a los padres que trabajan.

Valentina Pérez  
periodistas@elpinguino.com

En una ceremonia realizada en el Liceo Bicentenario Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales, se inauguró ayer el programa “Centros de cuidados para trabajos de temporada 2025”, iniciativa que busca brindar espacios seguros y adecuados para el desarrollo de niños y niñas mientras sus cuidadores trabajan.

El programa, impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia en conjunto con diversas instituciones, como la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), el Instituto Nacional de Deportes (IND), el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) y el municipio de Natales, forma parte del sistema “Chile Cuida”,

que busca establecer la protección como pilar social fundamental.

Durante el evento, el seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, destacó la importancia de este tipo de iniciativas: “Es una estrategia impulsada por el gobierno del Presidente Gabriel Boric que busca no solo brindar un espacio de cuidado, sino también promover el desarrollo, el esparcimiento y la sana entretención para niños y niñas. En Natales, contamos con más de 100 participantes que durante un mes se beneficiarán de talleres, actividad física y alimentación proporcionada por Junaeb”.

Por su parte, el seremi de Desarrollo Social, Danilo Mimica Mansilla, enfatizó en los objetivos sociales del programa: “Además de entregar una oferta programática para los niños de entre 6 y

12 años, este programa permite apoyar a las familias trabajadoras, especialmente a aquellas que enfrentan dificultades en el verano para balancear sus responsabilidades laborales y de cuidado”.

La alcaldesa de Natales, Ana Mayorga Bahamonde, reafirmó el compromiso del municipio con el bienestar de la niñez, señalando que “nos sumamos al programa Chile Cuida para garantizar que los niños de nuestra comuna tengan un lugar seguro donde disfrutar y desarrollarse, al mismo tiempo que apoyamos a los padres y cuidadores que necesitan continuar con sus labores”.

El programa, que se extenderá hasta el 14 de febrero, priorizó en sus inscripciones a las familias más vulnerables, de acuerdo con el Registro Social de Hogares. Además, los niños



CEBINA

**El programa funciona como una suerte de colonias de verano.**

participantes expresaron su entusiasmo. Constanza, de 11 años, quien participa por primera vez, comentó: “Me relaja mucho estar acá, me

divierto y juego con mis amigas”.

Este tipo de iniciativas demuestra el compromiso interinstitucional con el

bienestar de las familias de Puerto Natales, promoviendo tanto el desarrollo infantil como el apoyo a las labores de cuidado.